



Deutsch

English

## Deutsch

### DATENSCHUTZHINWEIS DER SSG:

#### Verantwortlicher

Swiss Steel Holding AG  
Werkstrasse 7 - 6020 Emmenbrücke  
Phone: +41 41 581 40 00 Fax: +41 (0) 41 209 51 04

#### Datenschutzbeauftragter

c/o Swiss Steel Holding AG  
[dpo@swisssteelgroup.com](mailto:dpo@swisssteelgroup.com)

#### Art der erhobenen personenbezogenen Daten

Die Nutzung des Hinweisgebersystems erfolgt auf freiwilliger Basis. Wenn Sie über das Hinweisgebersystem eine Meldung abgeben, erheben wir folgende personenbezogene Daten und Informationen, sofern Sie diese offenlegen:

- Ihren Namen,
- wo Sie beschäftigt sind, und
- gegebenenfalls Namen von Personen sowie sonstige personenbezogene Daten der Personen, die Sie in Ihrer Meldung nennen.

#### Zwecke und Rechtsgrundlage der Verarbeitung

Das Hinweisgebersystem dient dazu, Hinweise auf Verstöße gegen das Compliance-Gebot auf einem sicheren und vertraulichen Weg entgegenzunehmen, zu bearbeiten und zu verwalten. Wir verarbeiten die Daten auf Grundlage von § 10 HinSchG, um Meldungen über mögliche Verstöße zu erfassen und zu bearbeiten.

Die Verarbeitung Ihrer personenbezogenen Daten erfolgt gemäß Art. 6 Abs. 1 lit. c) DSGVO, soweit wir rechtlich verpflichtet sind, Meldungen zu verarbeiten. Im Übrigen erfolgt die Verarbeitung auf Grundlage von Art. 6 Abs. 1 lit. f) DSGVO, um unsere berechtigten Interessen zu wahren, insbesondere die Aufdeckung von Compliance-Verstößen und die Prävention von Missständen.

#### Empfänger:

Das Hinweisgebersystem wird durch ein darauf spezialisiertes und unabhängiges Dienstleister im Namen der Swiss Steel Group betrieben.

Ihre personenbezogenen Daten werden nur an Dritte weitergegeben, wenn dies für die Bearbeitung der Meldung erforderlich ist oder wenn wir gesetzlich dazu verpflichtet sind. Dabei achten wir stets auf die Einhaltung der datenschutzrechtlichen Vorgaben. Wir sind grundsätzlich gesetzlich dazu verpflichtet, die beschuldigten Personen darüber zu informieren, dass ein Hinweis zu ihrer Person eingegangen ist,



sobald dies die Untersuchung nicht mehr beeinträchtigt. Ihre Identität als Hinweisgeber wird dabei, sofern Sie diese offengelegt haben, in der Regel vertraulich behandelt und nicht preisgegeben.

#### **Speicherdauer:**

Die im Zusammenhang mit dem Betrieb der Meldestelle verarbeiteten personenbezogenen Daten werden so lange aufbewahrt, wie es für die festgelegten Zwecke erforderlich ist. Nach § 11 Abs. 5 HinSchG ist die Dokumentation der Meldungen drei Jahre nach Abschluss des Verfahrens zu löschen, es sei denn, längere Aufbewahrungsfristen sind zur Erfüllung gesetzlicher Anforderungen notwendig und verhältnismäßig.

#### **Betroffenenrechte**

Sie haben das Recht, nach Maßgabe von Art. 15 DSGVO Auskunft über die zu Ihrer Person gespeicherten Daten einschließlich eventueller Empfänger und der geplanten Speicherdauer zu erhalten. Sofern die verarbeiteten Daten nicht (mehr) richtig sind, haben Sie einen Anspruch auf Berichtigung (Art. 16 DSGVO). Bei Vorliegen der jeweiligen gesetzlichen Voraussetzungen können Sie die Löschung (Art. 17) oder Einschränkung (Art. 18) der Verarbeitung verlangen sowie Widerspruch gegen die Verarbeitung einlegen (Art. 21 DSGVO). Wenn Sie der Ansicht sind, dass die Verarbeitung der Sie betreffenden personenbezogenen Daten gegen Datenschutzrecht verstößt, haben Sie das Recht, sich bei einer Datenschutzaufsichtsbehörde eigener Wahl zu beschweren (Art. 77 DSGVO).

#### **Drittlandtransfer**

Wir verarbeiten Ihre personenbezogenen Daten grundsätzlich nur innerhalb der EU. Sollte ein Drittlandtransfer erforderlich sein, stellen wir sicher, dass geeignete Garantien gemäß Art. 46 DSGVO, wie Standardvertragsklauseln oder Angemessenheitsbeschlüsse, vorhanden sind.

#### **Widerspruchsrecht**

Sie haben das Recht, aus Gründen, die sich aus Ihrer besonderen Situation ergeben, jederzeit gegen die Verarbeitung Ihrer personenbezogenen Daten, die aufgrund von Art. 6 Abs. 1 lit. f DSGVO erfolgt, Widerspruch einzulegen. Wir verarbeiten Ihre personenbezogenen Daten dann nicht mehr, es sei denn es liegen zwingende schutzwürdige Gründe vor, die Ihre Schutzinteressen überwiegen, oder die Verarbeitung dient der Geltendmachung, Ausübung oder Verteidigung von Rechtsansprüchen. Die Erfassung der Daten zur Bereitstellung der Website und die Speicherung der Protokolldateien sind für den Betrieb der Website zwingend erforderlich. Der Verarbeitung Ihrer Daten zu Zwecken der Direktwerbung sowie des damit ggf. verbundenen Profilings können Sie ohne Angabe von Gründen widersprechen.

Weitere Informationen zur Verarbeitung Ihrer personenbezogenen Daten finden Sie in der Datenschutzerklärung auf [Datenschutz \(swisssteel-group.com\)](https://swisssteel-group.com)



# English

DATA PRIVACY NOTICE OF SSG:

## Controller

Swiss Steel Holding AG

Werkstrasse 7 - 6020 Emmenbrücke

Phone: +41 41 581 40 00

Fax: +41 (0) 41 209 51 04

## Data Protection Officer

c/o Swiss Steel Holding AG

dpo@swisssteelgroup.com

## Types of Personal Data Collected

The use of the whistleblowing system is voluntary. When you submit a report via the whistleblowing system, we collect the following personal data and information if you disclose them:

- Your name
- Where you are employed
- and, if applicable, names of persons and other personal data of the persons you name in your report.

## Purposes and Legal Basis of Processing

The whistleblowing system is intended to receive, process, and manage reports of violations of compliance requirements in a secure and confidential manner. We process the data based on Section 10 of the Whistleblower Protection Act (HinSchG) to record and handle reports of potential violations.

The processing of your personal data is carried out also in accordance with Art. 6(1)(c) GDPR to the extent that we are legally required to process reports. Otherwise, processing is based on Art. 6(1)(f) GDPR to safeguard our legitimate interests, particularly the detection of compliance violations and the prevention of misconduct.

## Recipients:

The whistleblowing system is operated by a specialized and independent service provider on behalf of Swiss Steel Group. Your personal data will only be disclosed to third parties if this is necessary for processing the report or if we are legally required to do so. We always ensure compliance with data protection regulations. We are generally legally obliged to inform the accused persons that a report concerning them has been received as soon as this no longer affects the investigation. Your identity as a whistleblower, if you have disclosed it, is generally kept confidential and not disclosed.

## Retention Period:

Personal data processed in connection with the operation of the whistleblowing system is retained as long as necessary for the defined purposes. According to Section 11(5) HinSchG, the documentation of reports must be deleted three years after the conclusion of the procedure, unless longer retention periods are required and proportionate to meet legal requirements.

## Data Subject Rights



You have the right to obtain information about the data stored concerning your person, including any recipients and the planned retention period, in accordance with Art. 15 GDPR. If the data processed is not (or no longer) correct, you have the right to rectification (Art. 16 GDPR). Under the respective legal conditions, you can request the erasure (Art. 17 GDPR) or restriction (Art. 18 GDPR) of processing and object to the processing (Art. 21 GDPR). If you believe that the processing of your personal data violates data protection law, you have the right to lodge a complaint with a supervisory authority of your choice (Art. 77 GDPR).

#### **Transfer to Third Countries**

We generally process your personal data only within the EU. If a third-country transfer is necessary, we ensure that appropriate safeguards, such as standard contractual clauses or adequacy decisions, are in place in accordance with Art. 46 GDPR.

#### **Right to Object**

You have the right, on grounds relating to your particular situation, to object at any time to the processing of your personal data based on Art. 6(1)(f) GDPR. We will then no longer process your personal data unless there are compelling legitimate grounds that override your protection interests or the processing serves the assertion, exercise, or defense of legal claims. The collection of data for the provision of the website and the storage of log files are necessary for the operation of the website. You can object to the processing of your data for direct marketing purposes, including any related profiling, without giving reasons.

Further information on the processing of your personal data can be found at [Privacy policy \(swisssteel-group.com\)](https://www.swisssteel-group.com/privacy-policy)